



des Chutes

Un bel exemple de persévérance!

Un élève de l'école secondaire des Chutes surmonte les difficultés

Shawinigan, le 30 mai 2011 - Le 2 mai dernier, Pascal Gélinas Bonenfant, élève de l'école secondaire des Chutes, a réalisé tout un exploit pour son avenir. En effet, après avoir surmonté bien des difficultés au cours de ses études secondaires, il a terminé premier aux tests physiques de sélection de l'Académie des pompiers de Mirabel, où il rivalisait parmi 17 autres candidats.



Pour arriver à ses fins, Pascal, que l'on voit ici à gauche sur la photo, s'est entraîné intensivement, et ce, pendant plusieurs semaines, sous la supervision de M. Guy Thibodeau, à droite sur la photo, moniteur en conditionnement physique et responsable de la salle d'entraînement de l'école secondaire des Chutes. Avec l'aide de M. Thibodeau, Pascal a suivi, à la lettre, le programme d'entraînement déjà établi par l'Académie des pompiers.

Le 9 mai, Pascal devait passer à travers une autre étape difficile : l'entrevue au cours de laquelle il a décidé de jouer la carte de l'honnêteté. Il a reconnu avoir doublé deux années scolaires, mais qu'il avait tenu à poursuivre ses études avec un seul objectif en tête : obtenir son diplôme d'études secondaires malgré ses difficultés. Les responsables de l'Académie ont ainsi découvert en Pascal, une personne persévérante et motivée qui est déterminée à aller au bout de ses rêves. Inutile de dire qu'il a réussi cette deuxième étape avec brio! Dès septembre prochain, c'est avec une immense fierté que Pascal se joindra à l'Académie des pompiers de Mirabel.

Véritable modèle de persévérance et de détermination, Pascal suscite l'admiration de toute l'école secondaire des Chutes qui est particulièrement heureuse de le féliciter pour tous les efforts investis dans ses études!

Sources : René Perron, directeur adjoint à l'école secondaire des Chutes, Tél. 819 539-2285, poste 3591
Renée Jobin, conseillère en communication, Tél. : 819 539-6971, poste 2340